
 

 

 

 

 

平成２４年深谷市教育委員会第１１回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２４年深谷市教育委員会第１１回定例会 

 

 

 

日  時  平成２４年１１月１３日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時５０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   柿 澤 俊 雄 

委員長職務代理者    田 中 章 子 

      委        員   西 倉 郁 夫 

委        員   柿 沼 敬 一 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   神 田 昌 文 

兼学校教育課長 

次     長   澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

      生 涯 学 習 課長   武 井   茂 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１０回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が田中委員（２号委員）及び柿沼委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より報告 

   ② 報告２ 平成２４年度第２回深谷市チャレンジの実施について 

    学校教育課長より説明 

   ③ 報告３ 平成２４年度手紙でつむぐ「ありがとう」の思いに係る審査結果について 

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 平成２４年度深谷市「まごころ訪問」について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 平成２３・２４年度深谷市教育委員会「研究委嘱発表校」の取組について  

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 学力向上への取組について 

    学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 平成２４年度深谷市立小・中学校に係る加配教員の状況について  

    学校教育課長より説明 

⑧ 報告８ 平成２４年度深谷市立小・中学校教員等の発令状況について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

⑨ 議事１ 深谷市教育委員会事務局事務分掌規則の一部を改正する規則 

    教育総務課長より説明 

⑩ 議事２ 深谷市指定文化財の指定の解除について 

    生涯学習課長より説明 

⑪ 議事３ 深谷市指定文化財の指定について 

    生涯学習課長より説明 

⑫ 議事４ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    教育総務課長より説明 

⑬ 議事５ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    生涯学習課長より説明 

⑭ 議事６ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    生涯学習課長より説明 

 

 



 

 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 ② 報告２ 平成２４年度第２回深谷市チャレンジの実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  保護者からアンケートを取ったと思いますが、内容がわかれ

ば教えてください。 

学校教育課長  子供からは、第１回深谷市チャレンジの後に「第２回目が

楽しみで、早くテストを受けたい」という意見が多かったと

聞いています。 

        保護者からは、「再挑戦できるテストはなかなかなく、一

度駄目だったとしても諦めずにもう一度頑張るという生き方指

導にもなるので、続けて欲しい」という意見がありました 

委 員 長  ３ページの第２回「数学チャレンジ」認定者数の３級の割

合が５４％とありますが、どのように出した数字ですか。 

学校教育課長  各級のテストに認定の基準を設けてあります。そのため、

２級を受けた場合でも、得点に応じて、２級に認定されたり、

３級に認定さたりします。 

 

③ 報告３ 平成２４年度手紙でつむぐ「ありがとう」の思いに係る審査結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  １点付け加えます。実は、同じような目的で、埼玉県 PTA

連合会でもありがとうの手紙を募集しています。今年の PTA

連合会長賞は大寄小の生徒が受賞しました。なかなか良い作文

だと評判です。 

 

④ 報告４ 平成２４年度深谷市「まごころ訪問」について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   柿 沼 委 員  お年寄りとは、何歳位の方ですか。 

   学校教育課長  ６５歳で一人暮らしの方のうち、民生委員が毎月飲み物を

配布しながら安否確認として訪問している方を対象としていま



 

 

す。プライバシーの問題もありますので、勝手に訪問してきた

とならないように対象者を限定しています。 

   委 員 長  一人暮らしの高齢者でも訪問を希望しない方もいるので、

実際はもっといるんでしょうね。 

 

⑤ 報告５ 平成２３・２４年度深谷市教育委員会「研究委嘱発表校」の取組について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

委 員 長  素晴らしい事業だったと聞いています。 

学校教育課長  ありがとうございます。 

 

⑥ 報告６ 学力向上への取組について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  宿題を活かす授業ということで、宿題ですが、全国学習状

況調査で全国１位になっているような秋田県とか福井県とかは、

地道な取組により家庭学習の時間を増やして宿題を増やしてい

ます。埼玉県でもこの点に課題があるとして、強く指導にあた

っていると伺っています。深谷でも、とりわけ中学校において

どのように宿題をだすかということが課題になってきますので、

そこのところをよく指導していきたいと思います。 

委 員 長  これにつきましては、校長先生をとおして先生方を指導す

ると思いますが、それ以外の方法はありますか。例えば、宿

題が５教科も６教科も出てしまうと大変だと思いますので、

そのあたりはどうでしょうか。 

学校教育課長  まず校長先生に理解してもらい、それに併せて、学力向上

推進委員会では、トップの校長先生の下に教頭先生や現場の

先生もいますので、先生たちの意見を聞きながら、宿題につ

きましても、バランス等がありますので、具現化したものを、

補足説明しながら学校のほうにおろしていきたいと考えてい

ます。 

 

⑦ 報告７ 平成２４年度深谷市立小・中学校に係る加配教員の状況について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   田 中 委 員  食に関する指導とは、どんなことをやるのですか。 

   学校教育課長  豊里小学校では昨年度から学校の取組のなかで、食に関す

る研究を行っています。そちらでの食に関する指導のために、



 

 

県費学校栄養士を配置しました。八基小学校や、豊里中学校と

も連携して研究を行っています。 

 

   委 員 長  会議の進行上の都合により、報告８は議事６のあとで報告

を行うこととします。 

 

⑨ 議事１ 深谷市教育委員会事務局事務分掌規則の一部を改正する規則 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  議案第３９号「深谷市教育委員会事務局事務分掌規則の一部

を改正する規則」について、深谷市教育委員会事務局の組織及

び職名を改めたいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   柿 沼 委 員  事務局に教育部ができるそうですが、それ以外の部はでき

るのですが。 

教育総務課長  教育委員会については、教育部の一部制となります。市長

部局については、市長部局で検討する内容となります。 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

⑩ 議事２ 深谷市指定文化財の指定の解除について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  議案第４０号「深谷市指定文化財の指定の解除について」、

深谷市文化財保護審議会の答申を受けて、深谷市文化財保護条

例第６条第１項の規定により深谷市指定文化財の指定を解除し

たいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

教 育 長  答申文の最後に「動物愛護の精神を尊重しつつ、できる限り

速やかな整備を望むものである。」とありますので、事務方と

して至急対応いたします。 



 

 

 

⑪ 議事３ 深谷市指定文化財の指定について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  議案第４１号「深谷市指定文化財の指定について」、深谷市

文化財保護審議会の答申を受けて、深谷市文化財保護条例第５

条第１項の規定により深谷市指定文化財の指定をしたいので、

この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

⑫ 議事４ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

⑬ 議事５ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】

【非公開案件につき内容は省略】 

 

⑭ 議事６ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

⑧ 報告８ 平成２４年度深谷市立小・中学校教員等の発令状況について【非公開】

【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第１２回定例会は１２月１３日（木）午後１時３０分開

会です。 

 

         以上で、平成２４年深谷市教育委員会第１１回定例会を閉会し

ます。 

  


